

Wie sagte doch unser Sektionsleiter Rainer bei seiner Rede so schön: Jahresabschluss feiern im Dezember kann jeder, wir feiern traditionell im Sommer, immer am letzten Übungsmittwoch vor den Sommerferien. So auch am 06.07.2011.

Ab 17 Uhr kamen so nach und nach die Spielmädchen, zum Teil mit Familie, und auch unsere Gäste nach Wachwitz. Der Grillmeister war schneller als gedacht, deshalb begann der gemütliche Abend nicht wie sonst mit einem kleinen Querschnitt unseres Könnens, sondern mit einem leckeren Abendbrot: zu Fleisch und Würstchen vom Grill konnte man vom Buffett zwischen vielen leckeren selbstgemachten Salaten, Obst, Gemüse, Brotaufstrich, Desserts und Kuchen wählen. Sehr gut gestärkt, spielten wir für unsere Gäste auf. Und auch unsere kleinen Nachwuchsmusikerinnen in der ersten Reihe zeigten stolz, was sie schon auf der Flöte spielen können. Rainer dankte in seiner Rede allen Spielmädchen, aber auch Eltern und Unterstützern für die Leistungen und Hilfe im vergangenen Schuljahr. Für Schmunzeln sorgten die T-Shirts, die unsere 3 jungen Muttis Tina, Katharina und Biene erhielten: "war mal kurz weg", denn nach nur ganz kurzer Babypause standen alle 3 ihrem Spieli wieder zur Verfügung, auch dank der Unterstützung ihrer Partner und Familien. Das fanden alle Klasse, entsprechend Beifall gab es für das Trio.

Mit einem anschließenden gemütlichen Beisammensein klang dieser Tag aus. Für unseren Spieli gibt es keine Sommerpause: wir üben weiter und haben im Juli und August auch einige Auftritte in Dresden bzw. sachsenweit. Also: wir sehen uns!



